



DAS GEHEIMNIS EINER GLÜCKLICHEN UND ERFÜLLENDE PARTNERSCHAFT Regeln für das schönste Spiel was das Leben zu bieten hat – die LIEBE

Lieben Sie sich selbst, denn Sie KÖNNEN einen anderen nur in dem Maße lieben, wie Sie sich selbst lieben. Lassen Sie alle Erwartungen und Vorstellungen los und lieben Sie den anderen so, wie er ist.

Sie passen zueinander, wenn Sie bereit sind ihr kleines „ich“ loszulassen und ein WIR zu werden. Wenn Sie Freude bei dem Gedanken empfinden miteinander alt zu werden.

Vollziehen Sie den Schritt vom Verliebtsein zur LIEBE, der andere macht mich vielleicht verliebt, aber lieben müssen Sie sich selbst.

Geben Sie Ihrer Beziehung einen Sinn. Wenn sie nicht beiden in der Entwicklung hilft, hat sie keinen Bestand.

Machen Sie sich immer wieder das Geschenk Ihrer Partnerschaft bewusst. Erkennen Sie das Glück Ihres Partners als wichtigen Teil Ihres eigenen Glücks, denn wenn er nicht glücklich ist, werden auch Sie nicht glücklich sein.

Lassen Sie es nie zum Streit kommen, respektieren Sie, dass der andere anderer Meinung sein kann, und finden Sie MITEINANDER eine Lösung. WAHRES MITEINANDER ist bereits die Lösung.

Stellen Sie sich vor, Ihr Partner sei ein als Mensch verkleideter Gott, dann ist alles ganz einfach. Einen Gott kann man nicht kritisieren oder ändern.

Eine Beziehung braucht ständige Kommunikation. Eine „sprachlose“ Beziehung hat keine Chance. IST bereits vorbei. Aber Sie sollten schon wirklich MITEINANDER reden, nicht aneinander vorbei.

Oder sogar gegeneinander. Sie sollten eine gemeinsame Sprache finden.

Es kann noch so zauberhaft beginnen, wie es weiter geht, bestimmen Sie. Wenden Sie sich dem anderen ganz zu und lassen Sie sich ganz auf Ihren Partner ein. Lassen Sie den anderen spüren, dass Sie ihn lieben. Geben Sie Ihrem Partner das Gefühl, etwas ganz Besonderes zu sein.

Bringen Sie Leben in Ihr Zusammenleben und füllen Sie täglich Ihr Zärtlichkeitskonto auf. Wenn Liebe da ist, gibt es keine Probleme und wenn keine Liebe da ist, gibt es keine Lösung. Ein Kuss ist eine Mund-zu-Mund-Beatmung für die LIEBE.

Auch wenn ein Kind da ist, sollten Sie ein Liebespaar bleiben. Mit Beziehungen ist es wie mit Blumen, sie verwelken, wenn man sie nicht pflegt.

Erkennen Sie jede Krise als Chance zum Besseren. Die Lösung führt auf eine neue Ebene des Miteinander. Wenn zwei Menschen wirklich wollen, findet sich auch ein Weg.

Lernen Sie rechtzeitig die Kunst des ALL-EINS-SEINS, erst dann sind Sie wirklich autonom und WAHRE Liebe ist möglich.

Alle und alles zu lieben, das Leben, die LIEBE, mich SELBST das SEIN. Dann sind Sie am Ziel. Sie sind ein LIEBENDER GEWORDEN!!!!

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

www.kausal-training.com

